

LOCAL | Empleo

Las plantillas del grupo empresarial de la familia Morales se manifiestan en Priego

Tras la concentración ante el ayuntamiento, el Alcalde recibió a la representación de los trabajadores y trabajadoras, a quienes mostró su apoyo.

Redacción

Domingo 7 de mayo de 2023 - 19:10



Las plantillas de las empresas *El Viejo Almendro*, *Sucesores de Morales* y *Morales*, *La piedra redonda* y *Almendra Morales*, pertenecientes al grupo de la familia Morales, con sede en la aldea prieguense de Zamoranos, han realizado hoy una caravana de coches por las calles de Priego para protestar por la falta de aplicación de los convenios colectivos que les corresponden y por la deficiente propuesta de compensación de la empresa por el traslado de *El Viejo Almendro* a Sevilla.

La caravana de coches concluyó frente al Ayuntamiento de la localidad, donde ambas plantillas se concentraron para dar a conocer la situación que vienen viviendo. El secretario general del Sindicato de Industria de CCOO de Córdoba, Agustín Jiménez, agradeció en nombre de la representación de los trabajadores y trabajadoras el apoyo recibido de la ciudadanía y lamentó que “tengamos que movilizarnos para exigir los derechos que nos corresponden”.

En este sentido, Jiménez recordó que, en el caso de *El Viejo Almendro*, la empresa debería estar aplicando el convenio de Mazapanes y Turrónes mientras que en *Sucesores de Morales* y *Morales* el de aplicación es el de Aceites y, sin embargo, en ambos casos están aplicando el Estatuto Básico del Trabajador y Trabajadora, igual que hacen en las otras dos empresas de la familia: *Almendras Francisco Morales* y *La Piedra Redonda*.

Además, CCOO lamentó que *El Viejo Almendro* pretenda deslocalizar la empresa y llevársela de Zamoranos a Sevilla sin compensar a los trabajadores, que, insistió “cobran lo mínimo”.

Para CCOO, la protesta de hoy no solo pretende dar a conocer la situación de las plantillas de las empresas de la familia Morales, que hay que recordar que facturan más de 100 millones de euros anuales gracias, en gran parte, al esfuerzo de sus plantillas, sino que “también quiere llamar la atención sobre la pérdida de tejido industrial en las zonas rurales y, con ello, de empleo de calidad”.

Tras la concentración, el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, recibió a la representación sindical de los trabajadores y trabajadoras, a quienes mostró su apoyo y a quienes informó que está tratando de mediar con

la familia para poder llegar a un acuerdo beneficioso para todas las partes.

En este sentido, el secretario General de Industria de CCOO insistió en que “estamos abiertos a la negociación y al diálogo y que nuestra intención siempre ha sido llegar a un acuerdo que sea justo para los trabajadores y trabajadoras y permita a las empresas Morales seguir creciendo”.